

# REPUTASI

## Dukung Tumbuh Kembang Anak Papua, Personel Ops Damai Cartenz-2025 Berbagi Susu Kotak di Mimika

Achmad Sarjono - [REPUTASI.OR.ID](https://reputasi.or.id)

Jan 30, 2025 - 15:15



Mimika - Pada sela-sela pelaksanaan tugas operasinya di Papua, personel Operasi Damai Cartenz yang bertugas di Kabupaten Mimika, Papua Tengah menyempatkan diri mengitari jalanan kota Mimika berbekal sejumlah kotak susu untuk dibagikan kepada anak-anak yang dijumpai sedang beraktivitas atau

bermain di sore hari pada Selasa, (28/1) bertempat di ruas jalan Cenderawasih, SP2 dan SP3, Kabupaten Mimika, Papua Tengah.

Kegiatan ini merupakan inisiatif yang berangkat dari kepedulian terhadap pemenuhan gizi anak-anak Papua agar dapat tumbuh menjadi pribadi yang sehat, cerdas dan memiliki daya tahan tubuh yang kuat. Tak hanya berbagi susu kotak, Briptu Yoga Yandika dan Bripta Annisa Mahardika juga memperkenalkan diri guna menjalin tali silaturahmi dan rasa kekeluargaan kepada masyarakat Mimika sebagai rumah kedua mereka selama pelaksanaan tugas negara ini.



Tak lupa saat berpamitan, Briptu Yoga dan Bripta Annisa menitipkan pesan-pesan damai serta imbauan positif kepada para anak-anak agar hidup rukun, menjauhi pengaruh negatif, serta rajin belajar dalam meraih cita-cita.

Kasatgas Humas Ops Damai Cartenz-2025, Kombes Pol. Yusuf Sutejo menyampaikan bahwa kegiatan berbagi susu kotak ini merupakan wujud kepedulian personel terhadap tumbuh kembang anak-anak Papua, sekaligus bagian dari upaya Polri untuk memberikan kontribusi positif dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat, khususnya generasi muda, di Papua.

“Kami sangat menyadari bahwa anak-anak adalah generasi penerus bangsa. Oleh karena itu, dalam setiap kegiatan yang kami lakukan, kami berusaha untuk memberikan dampak positif bagi mereka. Pembagian susu kotak ini adalah salah satu cara kami untuk mendukung tumbuh kembang anak-anak Papua, agar mereka tumbuh sehat, cerdas, dan siap menghadapi masa depan dengan penuh semangat,” ucapnya.